

Fecha: 21-11-2024 Pág.: 5 Tiraje: Sin Datos
Medio: El Lector
Supl.: El Lector
Tipo: Noticia general

Pág.: 5 Tiraje: Sin Datos
Cm2: 481,4 Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: □ No Definida

Título: Gobierno lanza innovadora aplicación prevenir viuolenbcia escolar y de género

Gobierno lanza innovadora aplicación para prevenir violencia escolar y de género

 ActivApp fue diseñada para educar y sensibilizar a estudiantes de entre 7° básico a III° medio de la Región del Maule en la prevención de violencia en contextos escolares.



TALCA.- El emblemático Liceo Marta Donoso Espejo, fue el establecimiento educacional seleccionado para el lanzamiento de la aplicación denominada ActivApp, diseñada durante dos años para educar y sensibilizar a los jóvenes en la prevención de la violencia en contextos escolares.

Se trata de una nueva herramienta en formato de videojuego, diseñado por la Fundación Semilla para estudiantes de entre 7° básico a III° medio, que fue financiada por el Gobierno Regional del Maule y respaldada por las seremis de Educación y Mujer y Equidad de Género.

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, explicó que "se decidió hacer esta feria en este establecimiento emblemático, para no solo hablar de la violencia de género y sexogenérico, sino también de la violencia escolar, de cómo se puede prevenir en gran medida desde la educación".

VIOLENCIA EN EL PO-LOLEO

En la nueva aplicación los jóvenes podrán interactuar en un entorno virtual para reconocer y abordar situaciones de violencia de género y violencia en el pololeo. Así lo explicó Daniel Paredes, gestor del proyecto de Fundación Semilla. "Durante estos dos años en que hemos desarrollado la aplicación, hemos visitado los liceos de la región del Maule, en las cuatro provincias, donde hemos identificado que existe una brecha importante en relación a la violencia en el pololeo. Creamos una aplicación web, que contempla ejercicios simulados, donde los estudiantes escogen un personaje con el que van generando una problemática que los lleva a un resultado. Esto arroja un perfil a cada estudiante indicando, cuál es el perfil que tienen los jóvenes de la región del Maule al

momento de resolver sus problemas en relación al pololeo", explicó.

GOBIERNO EN TERRE-NO

Por su parte, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas Seguel, explicó que "a través de Gobierno en Terreno se ha realizado una articulación con el establecimiento, pero también con la Universidad Católica del Maule, con la Utalca y AIEP, que hoy están presentes a través de su carrera de Trabajo Social, entregando información a los jóvenes, al igual que los servicios públicos, que no solo están vinculados con la erradicación de la violencia contra la mujer sino también a otros tipos de violencia a las que estamos expuestas, como Senda, que tiene que ver con el consumo de alcohol y drogas. Es importante que los alumnos puedan comprender que hay redes más allá de las paredes de

este colegio que pueden apoyarlos y que no están solos".

Por su parte, la seremi de Mujer y Equidad de Género, Claudia Morales, respaldó el uso de la aplicación "sobre todo considerando la gran importancia que reviste disminuir los femicidios, homicidios y todo tipo de violencia. Seis de cada 10 jóvenes normalizan ciertos hechos y conductas de violencia entre ellos. Tenemos que hacer un gran trabajo ahí", afirmó.

Los establecimientos de la región del Maule, interesados en participar pueden inscribirse enviando un correo a educacion@fundacionsemilla.cl para recibir un usuario y contraseña que les permitirá acceder a la plataforma de manera gratuita. Una vez inscritos, los estudiantes podrán ingresar al juego en https://lideresporlanoviolencia. netlify.app/game.